
Глава, Совет депутатов и Администрация 
поздравляют с юбилеем Главного специ-
алиста отдела муниципальной собствен-

ности и земельных отношений 
АНТОНОВУ Ольгу Николаевну.

Дорогая Ольга Николаевна!
Вы являетесь опытным и грамотным 

специалистом. Ваше трудолюбие и ответ-
ственность – достойный пример для всех 
нас. Желаем Вам успехов в работе, удачи, 
везения и крепкого здоровья на долгие 
годы. Пусть члены Вашей семьи раду-
ют Вас своими успехами и достижениями. 
Будьте счастливы!

Глава г.п. Октябрьский А.Н. Терешин
Руководитель администрации 

В.Б. Храмцов  

Совет ветеранов и Общество инвалидов 
поздравляют с юбилеем:

АМАЕВА Загира Комоловича
АКСЕРОВА Тельмана Мирза-Оглы
ЕГОРОВУ Валентину Кузьминичну
ХОХЛОВА Валентина Сергеевича
КРАВЦОВУ Светлану Владимировну
МЕНЬШОВУ Фогиму Ахметзановну
КАШИРИНУ Надежду Семеновну
МАРТЫНОВУ Татьяну Вламировну
ФИЛИППОВУ Нину Сергеевну
БЕЛОВУ Веру Ивановну
АНТОНОВУ Ольгу Николаевну
КАРЦЕВУ Надежду Васильевну
КРАСНОВА Виктора Викторовича
СИПИЦИНА Олега Юрьевича
МИХАЛОЧКИНА Валерия Алексеевича

Поздравленья с юбилеем
С удовольствием примите!
В счастье, радости, любви
Век достойно проживите!

Председатель Н.А. Алешина

МОО «Старшее поколение» 
поздравляет с юбилеем: 
КЛИМАЧЁВУ Анну Ивановну
ОГЛОБЛИНУ Людмилу Петровну
МЕНЬШОВУ Фогиму Ахметзановну 
КУЛАКОВУ Зинаиду Николаевну
Пожелать хочу тебе:
Сотню лет живи!
Будет пусть в твоей судьбе
Океан любви!
Реки счастья и тепла,
Радости моря,
Чтобы жизнь твоя текла
Красками пестря!

Председатель Л.И. Федотова

Искренне выражаю благодарность сто-
матологу Татьяне Владимировне ТКАЧУК 
за профессионализм и чуткое отношение 
к пациентам.

С уважением, Виктория Коваленко

Общественный Совет при Главе 
г.п. Октябрьский

поздравляет с юбилеем:
АСКЕРОВА Тельмана Мирза-Оглы
АМАЕВА Загира  Комоловича

С Днем рождения
ЛЫМАРЬ Надежду Алексеевну

Пусть радует жизнь
Прекрасными днями, 
Счастьем и сбывшимися мечтами!

Председатель Т.В. Бойко

Уважаемые жители!

Благодарим всех, кто принял уча-
стие во встрече с главой района 
В.П.Ружицким и руководителями 
поселения. Все Вашио бращения 
будут рассмотрены по существу. 
Спасибо за активность!

Уважаемые жители!

Приглашаем Вас 12 июля 2015 
года принять участие в праймериз 
(предварительных выборах) для 
определения народных кандидатов 
в депутаты Совета депутатов 
поселка Октябрьский.

Мероприятие состоится в школе 
№53 (ул. Первомайская, д.22) с 
8:00 до 20:00

ПАРТИЯ ЕДИНАЯ РОССИЯ – 
ПАРТИЯ НАРОДНОГО ДОВЕРИЯ
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ПОЗДРАВЛЯЕМ СБОРНУЮ РОССИИ 
ПО ФУТБОЛУ С БРОНЗОВЫМИ

НАГРАДАМИ 

Совет  ветеранов
Г. П.  Октябрьский

Поздравляет  юбиляров:

ТУМАНЦЕВА Ивана Ивановича
КОНЯЕВУ Александру Николаевну
КАПРАНОВУ Лидию Николаевну
ЗАЙЦЕВУ Юлию Васильевну 

Дорогие  ветераны!  От всей души
поздравляем Вас  с  юбилеем! Желаем
крепкого  здоровья,  бодрости и сил,
хорошего настроения.

Пусть ВАС всегда окружают
внимание и забота, пусть  жизнь  Вам
дарит  больше добра и радости.
Счастья и долголетия! 

Председатель  Совета  ветеранов:
Н.А. Алёшина.

ПОЗДРАВЛЯЕМ  С  ЮБИЛЕЕМ!

ЛОЖКИНУ Клавдию Георгиевну
КАПРАНОВУ Лидию Михайловну
ИЗОТОВУ Людмилу Васильевну

Дорогие  ветераны!  Желаем
доброго  здоровья, преуспевания,
мирной и счастливой жизни в кругу
семьи и добрых друзей. Пусть энергия
и жизнелюбие не оставляют Вас, пусть
каждый новый день будет насыщен
интересными событиями и встречами.
Успехов и радости, благополучия всем.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П."
Старшее  поколение" Л.И. Федотова.

Организация "Старшее поколение"
выражает благодарность председа-
телю Совета Депутатов г.п.
"Октябрьский" Анопа Л.Н. за помощь,
оказанную при проведении празднич-
ных мероприятий, приуроченных к
Дню Труда.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П.  "
Старшее  поколение"     Л.И. Федотова.

Дорогая Татьяна Викторовна
Кузнецова!

Коллектив школы № 53 поздравляет
Вас с замечательным юбилеем!
Цветущий возраст, время подведения
итогов и реализации новых планов на
основе накопленного опыта и знаний.
Многие из нас в детстве мечтают стать
учителями, но только немногие
становятся ими. Веди Учитель - это не
только благородный, но и очень
сложный, кропотливый, каждоднев-
ный труд, требующий знаний,
терпения, а главное - доброты и любви
к ученикам. Прекрасно, что Ваши
мечты сбылись, потому что Вы в
полной мере наделены качествами
присущими настоящему Учителю. Вы
также принимаете активное участие в
общественной деятельности. Ваш труд
получил отличную оценку коллег,
учеников, руководителей школы,
городского поселения, района. Ваши
успехи не раз отмечались грамотами и
наградами, мы рады отметить, что в
канун юбилея Вам  вручена медаль
главы района "За доблестный труд".

Разрешите выразить уверенность в
том, что Вы еще долгие годы будете с
полной отдачей служить на
педагогическом поприще, щедро
делясь с учениками знаниями,
энергией, заражая их своим
энтузиазмом. Желаем от имени нашего
коллектива новых педагогических
успехов, отменного здоровья,
семейного лада и благополучия, роста
благосостояния.

Директор школы  № 53
Т.П. Иванова

Поздравляем Ольгу Ананьевну
Гончаренко с 30-летием

педагогической деятельности!

Трудна и почетна миссия Учителя,
которую Вы  избрали. За эти годы Вы
воспитали много достойных учеников,
Вот уже 10 лет  Вы преподаете
географию в нашей школе, предмет,
позволяющий ученикам понять как
огромна и прекрасна наша планета, как
много на ней интересного и
разнообразного. Поздравляем вас
желаем дальнейших творческих
успехов и всего самого доброго

Наш корреспондент встретилась с главой
городского поселения Октябрьский Юрием
Байдуковым. Тема интервью -  диагноз и курс
"лечения" тех  дорог, которые соединяют ули-
цы и дворы поселка. Язык не поворачивается
назвать их дорогами местного значения, по-
тому, что для  наших земляков  именно они -
самые жизненно важные.  Сможет ли быстро
домчаться по проселочным дорогам "скорая"
к больной матери? Не разбудят ли дворовые
колдобины спящего  ребенка в коляске? До-
коле автолюбители, сберегая подвеску,  будут
залезать на тротуар, пугая бабушек и малыш-
ню? Похоже,  у  водителей, демонстрирую-
щих   фигурное катание на  Дорожной улице,
уже кончился весь словарный за-
пас…

Корр.: Юрий Владимирович, какие
поселковые дороги будут ремонтиро-
ваться в этом году?

Ю.В. Байдуков: Если в  прошлом го-
ду мы сделали три больших улицы -
Новую, Первомайскую, Текстильщи-
ков, плюс площадь в новом микро-
районе-новостройке, то в  этом году
запланировали одну улиц.  Зато - са-
мую проблемную. Надо привести в
порядок Дорожную улицу, там потре-
буется серьезная работа. 

Также нам предстоит заняться ре-
монтом  проезда  по Трудовой улице.
Пока больше  объемных,  серьезных
дорожных работ по внутридомовым
территориям в этом году не предви-
дится. Надо решить главную пробле-
му - это замена теплотрасс в Запад-
ном микрорайоне,  и в районе улицы
Дорожной. 

Корр.: Для меня остается загадкой -
почему  до Вас ни у кого руки не до-
ходили до Дорожной,  и она за свои
полвека успела превратиться в самую
"Бездорожную" улицу поселка! Как-то
я попыталась посчитать сколько на
ней "рваных ран" размером с детскую
ванночку,  но досчитав до тридцати,
сбилась со счета. А ведь по идее
именно эта проезжая часть должна  была
стать эталоном дорожного строительства.  А
еще говорят, как корабль назовешь, так он и
поплывет … 

Ю.В. Байдуков: Когда-то это была доброт-
ная бетонная дорога, с хорошим водостоком.
Но, к сожалению, туда постоянно заезжала
тяжелая техника и прилично ее разбила. Года
три назад мы частично ремонтировали эту
дорогу.  Теперь мы ее полностью приведем в
порядок - от начала до конца. И поправим,
прилегающий к ней тротуар. 

Корр.: По иронии судьбы именно на Дорож-
ной улице находится дорожно-ремонтная ор-
ганизация.  Глядя на разбитый подъезд в эту
кузницу дорог, убеждаешься  в том, что са-
пожник всегда без сапог … 

Ю.В. Байдуков: ДРСУ не принимает участия
в дорожном ремонте в поселке, эта организа-
ция занимается только содержанием феде-
ральных трасс. 

Корр.: Среди ваших постоянных партнеров
числятся дорожные ремонтники? Кто ваши
подрядчики в этой сфере?

Ю.В. Байдуков:  В соответствии с законом
подрядчики периодически меняются.  Мы
обязаны проводить конкурс на проведение
дорожных работ.  

Корр.:Среди проблемно-разбитых дворов -

подъездной путь к магазину "Пятерочка" и ко
двору дома  № 40, что на улице Ленина. Там
тоже приложила руку, образно говоря, "тяже-
лая артиллерия" на колесах.  Ваш диагноз и
курс "лечения"?

Ю.В. Байдуков: В  следующем году обяза-
тельно сделаем. 

Корр.: Не успели девчонки и мальчишки, а
также их  родители порадоваться, что дорога
в школу № 53 вымощена тротуарной плиткой,
как "тепловики", что-то ремонтируя, смели на
своем пути добрую часть плитки.  Неужели у
них нет детей? Будут ли взрослые дяди ис-
правлять ситуацию? Или "дорога к знаниям"
так и останется с  ошибками?  

Ю.В. Байдуков: Конечно, мы ее восстано-
вим.  На следующий год намечена реконст-
рукция всего детского городка-парка, частью
которого стала дорога в школу.   

Корр.: Какие работы будут вестись в придо-
мовых территориях? 

Ю.В. Байдуков: В этом году продолжим
благоустройство территорий, связанное с ог-
раждением домов. Это не только создает со-
ответствующий эстетический вид вокруг
строений, но также станет чище в зеленой зо-
не, туда перестанут  заезжать  машины.  

Корр.: На какие средства будут ремонтиро-
ваться дороги, тротуарно-тропиночная сеть?
Ожидаются ли  внебюджетные вливания в эту
сферу хозяйства? 

Ю.В. Байдуков: Пока рассчитываем на мест-
ные средства. Еще не подтвердилась инфор-
мация о привлечении внебюджетных инвес-
тиций.    

Корр.: Как правило, дороги разрушаются
из-за  качества асфальта. В частности, из-за
низкого содержания щебня. Будут ли приме-
няться новые технологии в дорожном строи-
тельстве? 

Ю.В. Байдуков: На мой взгляд, достаточно
следить за качеством всех составляющих ас-
фальта  - битум,  щебень, и другие необходи-
мые добавки.  Если хотя бы все нормативы и

технологии будут соблюдены, асфальт про-
служит  долго.  

Корр.: Если бы еще добиться, чтобы на до-
роги ложилась соответствующая нормам на-
грузка… 

- Ю.В. Байдуков:   Мы пытаемся полностью
ограничить сквозное движение транспорта по
поселку. Уже сейчас у нас вырисовывается
кольцевая дорога, которая начинается на
въезде в  микрорайон Западный и заканчива-
ется на улице Первомайской. В ближайшее
время будем перекрывать дорогу в районе
въезда к бане, чтобы не было сквозного про-
езда. Со временем у нас не  будет проездных
дорог.  Для транспорта мы создадим общее

кольцо с проездами на любую улицу.
Тогда и скорая помощь сможет  быстро
подъехать к любой точке на карте по-
селка. Кстати, по кольцевой мы плани-
руем запустить маршрутку. 

Самое главное, чтобы люди смогли
спокойно передвигаться, а автомоби-
листам не составит труда подъехать к
месту проживания в объезд,  а не "че-
рез сквозняк", как это было принято у
нас долгие годы.  Хотя это и создаст
некоторые неудобства для автолюбите-
лей, но дети, мамы с колясками, вело-
сипедисты, для нас важнее. 

Корр.: Какое место по важности у Вас
занимают дороги?

Ю.В. Байдуков: Первое - инженерные
сооружения, дороги и благоустройство
- второе. Хотя это не менее важная и
неотъемлемая часть развития нашего
хозяйства. Еще совсем недавно и пло-
щади в новостройке не было,  и циви-
лизованного въезда к Западному мик-
рорайону, и Первомайская улица была
совсем разбита. 

Сейчас ситуация начала исправлять-
ся. Я не хочу сказать, что мы добились
идеального состояния наших дорог.
Но к нему надо стремиться. Современ-
ные  дороги предполагают вложения
приличных финансовых средств.  Пора
строить дороги, как во всех Европей-

ских и во многих российских городах, выкла-
дывая их  тротуарной плиткой.  У нас появит-
ся первая пешеходная зона, свой Арбат, вы-
ложенный тротуарной плиткой - от админист-
рации до магазина "Пятерочка". Вдоль кото-
рой появятся  "пушкинские" фонари. Пеше-
ходная и торгово-развлекательная будет ог-
раждена от  федеральной трассы.  И все это
будет сделано за внебюджетные средства ин-
весторов. 

Пресс-служба Люберецкого муниципально-
го района. Бюллетень №47
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24 июня в актовом зале школы №54 
жители поселка встретились с главой 
Люберецкого района и г.п. Люберцы 
Владимиром Петровичем Ружицким, 
руководителями поселения, депутатами, 
представителями Администрации, руко-
водителями муниципальных предпри-
ятий. На встречу пришли 230 человек. 

Начальник управления территориаль-
ной политики и социальных коммуника-
ций администрации Люберецкого муни-
ципального района Д.Ю Баранов озвучил 
протокол встречи. Жители могли задать 
вопросы в устной и письменной форме. 
На устные вопросы жители получили 
ответы сразу. Все письменные обраще-
ния будут рассмотрены и ответы будут 
направлены на адресам заявителей.

Владимир Петрович начал встречу с краткой 
характеристики социально-экономической ситуа-
ции в районе. По многим ключевым показателям 
район занимает одно из ведущих мест в области.

Затем перешли к ответам на вопросы.
Первый вопрос был задан по поводу демонта-

жа секций ограждения стадиона для оборудова-
ния подъездных путей к торговым павильонам. 
Руководитель администрации г.п. Октябрьский 
В.Б. Храмцов развеял опасения спортсме-
нов, сказав, что забор стадиона останется на 
месте, и никаких планов по его переносу у 
Администрации не было и нет.

Еще одни вопрос на спортивную тематику – 
оборудование спортивной площадки – воркаут. 
(Уличный фитнес — одна из разновидностей 
массовых физкультурных занятий, включает 
в себя выполнение различных упражнений на 
уличных спортплощадках, а именно на турни-
ках, брусьях, шведских стенках, горизонтальных 
лестницах и прочих конструкциях, или вообще 
без их использования (на земле)). Действующие 
площадки вызвали нарекания по качеству обо-
рудования.

Глава г.п. Октябрьский А.Н. Терешин, отме-
тил, что спорт в поселке развивается быстро, 
установлено несколько спортивных площадок, и 
все они сертифицированы. Однако, профессио-
налов, которые на общественных началах готовы 
заниматься с молодежью, очень не хватает. 
Будут установлены дополнительные площадки и 
тренеры очень нужны.

Вопросы размещения и оборудования дет-
ских площадок также находятся в компетенции 
Администрации и решаются совместно с жите-
лями.

Самый больной вопрос – Октябрьская больни-
ца. К сожалению, на встрече не было ни одного 
представителя системы здравоохранения, гото-
вого дать пояснения по этому вопросу.*

см. стр. 2 "Больные вопросы"
В.П. Ружицкий изложил свое видение кар-

динального решения проблемы. В районе 
подготовлен план о строительстве новой, 
отвечающей современным требованиям 
поликлиники, где будет оказываться весь 
комплекс медицинских услуг детям и взрос-
лым. Владимир Петрович уверен, что на 
уровне области этот план найдет понимание 
и поддержку (Аплодисменты).

Вопросы стационарного лечения нужно 
решать, развивая стационары в Краскове и 
Люберцах, где новейшее оснащение и боль-
ше возможностей для привлечения высоко-
квалифицированных специалистов. Старые 
постройки необходимо снести.

Жители выразили резонные опасения, что 
если все снесут, можно остаться без больницы. 
Лучше сначала построить. И вновь обратились 
к главе района В.П. Ружицкому с просьбой 

– оставить стационар, ведь он так необходим 
пожилым людям. Там оказывают квалифици-
рованные услуги, относятся к больным очень 
внимательно, и стационар находится в шаговой 
доступности. Людям пожилым и больным очень 
трудно добираться в Красково, а родственникам 
навещать больных также проблематично.

Александр Николаевич Терешин дал пояс-
нения по поводу работы стационара. Вопрос 
находится под личным контролем руководителя 
администрации района И.Г. Назарьевой, которая, 
идя навстречу пожеланиям жителей, пообещала, 
что стационар в Октябрьском до осени закрывать 
не будут. (Продолжительные аплодисменты).

Один из жителей поинтересовался: планирует-
ся ли на первом этаже корп. 2 ЖК «Квадро» раз-
мещение детской поликлиники? – Нет, средств, 
которые собственник запросил за указанные 
помещения, в областном бюджете не заплани-
ровано.

В.Б. Храмцов дал пояснения о завершении 
строительства нового корпуса Стоматологии и 
подстанции «Скорой помощи», которые плани-
руется в октябре-ноябре ввести в эксплуатацию.

На резонансный вопрос о социальных пала-
тах и размещении в Дом престарелых ответил 
Владимир Петрович Ружицкий. Вопрос стоит 
очень остро, но в районе предприняты меры для 
устройства нуждающихся, в этом году будут раз-
мещены 35 человек.

Владимир Петрович еще раз подчеркнул – все 
вопросы очень сложные, но они должны быть 
решены и будут решены – это и есть главная 
задача власти (Аплодисменты).

Если больной, но, надеемся, излечимый 

вопрос касался больницы, то горящий вопрос 
касается ПСЧ-232, которую возможно могут 

перевести из Октябрьского. Глава рай-
она заверил, что без пожарного депо 
жители не останутся (Аплодисменты).

Перейдя к вопросам образования, 
было отмечено, что здесь достигнуты 
определенные успехи. Открыта новая 
школа, строятся два детских сада.

На вопросы жителей отвечала 
начальник Управления образованием 
Виктория Юрьевна Бунтина. Вопрос 
пристройки к школе №54 вновь стал 
актуальным, и будет внесен в реги-
ональную программу строительства. 
Только таким образом можно будет 
соблюсти требование обучения в одну 
смену.

Зачисление детей в детские сады 
производится по достижению ребен-
ком трех лет. В соответствие с про-
граммой Губернатора МО, все дети 

с этого возраста местами в д/с должны быть 
обеспечены.

Если ребенку еще не исполнилось трех лет, 
вопрос о дополнительном зачислении в 2015 
году будет решаться 15-22 июля.

Владимир Петрович отметил, что и показатели 
обеспеченности местами в детских садах у нас 
также одни из лучших в области. Глава района 
предложил В.Ю. Бунтиной взять под контроль 
поступившие обращения жителей, и способство-
вать их положительному решению.

О размещении музыкальной школы доло-
жил А.Н. Терешин. Район определил место под 

застройку ДК, где планируется разместить и 
музыкальную школу, и ЗАГС. Сейчас необходи-
мо произвести геодезические работы и получить 
свидетельство о собственности на землю, а 
затем найти инвестора-застройщика.

Вопросы жилищного строительства остро 
волнуют обманутых дольщиков и очередников. 
Возникли они в 2002-2003 гг., но на долю 
сегодняшних руководителей выпало их решение. 
Сейчас из более, чем 10 проблемных объектов, 
осталось несколько.  Вопросы от дольщиков ЖК 
«Квадро», корпус 2, ООО «Арвида», ООО «КИТ», 
ЖК «Сосновый бор» и др. курирует руководи-
тель администрации В.Б. Храмцов, заместитель 
руководителя Э.В. Малышев.

Владимир Борисович пригласил инициатив-
ную группу дольщиков принять участие в сове-
щании 30 июня, где они смогут получить ответы 
на многие вопросы. Всего за год очень многие 
вопросы полностью решены в открытом диалоге 
с дольщиками и строителями. Будут решаться и 
остальные, в т.ч. строительных недоделок, ком-
муникаций и благоустройства.

Строительство 22-этажного дома на улице 
«Лесная сторожка» в 2015 году не планируется, 

решение о строительстве объекта будет 
приниматься в области.

Вопрос с очередниками самый слож-
ный. Владимир Борисович напом-
нил, что совсем недавно были вручены 
ключи от новых квартир 7 очередникам. 
Планируется в конце осени предоставить 
жилье еще 20 очередникам.

На вопросы по ЖКХ ответил замести-
тель руководителя администрации Г.А. 
Куликов. Глава района рекомендовал еще 
раз дать подробные разъяснения по тари-
фам в газете и на сайте.

На вопросы соблюдения правил застрой-
ки, организации парковок ответил главный 

архитектор Ю.В. Полибин. Он также предложил 
предметно рассматривать каждый поступивший 
запрос с привязкой к Генеральному плану, пла-
нам застройки и др..

Продолжение на 2-й стр.

Жизнь должна стать лучше
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Наши жители помнят лесные пожары 
2010 года, когда  мы задыхались от удуш-
ливого дыма, и все силы были брошены 
на ликвидацию очагов возгораний в лесу. 
Пожарные и вся администрация, добро-
вольцы из числа жителей участвовали в 
тушении пожара в Мирном, который чудом 
не перекинулся на поселок.

Вот уже пять лет, благодаря слаженной 
работе спасателей и пожарных, админи-
страции и МУПов, бдительности жителей, 
в Октябрьском удается избежать лесных 
пожаров. Бог помогает тем, кто не плошает.

И с бытовыми пожарами удается справ-
ляться. К великому сожалению, в 80% 
пожаров виноват человек. Пренебрежение 
правилами пожарной безопасности при 
эксплуатации электрооборудования, газо-
вого оборудования, несвоевременное их 
обслуживание и как итог - пожар, горе.

Много раз наши спасатели приходили 
жителям на помощь. Нас спасали, защища-
ли от последствий собственных ошибок и 
беспечности, от чрезвычайных ситуаций от 
которых никто не гарантирован.

Начало июня характеризовалось «вспле-
ском» пожаров в Октябрьском.

9.06.2015 г., в 0.45 на пульт диспетчера 
поступил сигнал о задымлении  в подъ-
езде  дома, по адресу: улица Ленина, 40. 
Пожарные и спасатели успели вовремя, 
квартира не загорелась, была спасена  спя-
щая женщина, которая могла задохнуться 
от дыма.    

9.06.2015 г., в 11.20 поступил сигнал 
о пожаре в частном деревянном доме по 
улице Трудовая. Пожарные прибыли через 5 
минут. Весь дом охвачен пламенем. Удалось 
отбить стоящие рядом на расстоянии до 
10 метров  дома. Опоздай пожарные на 
несколько минут и могли загореться сосед-
ние дома, тогда все было бы намного слож-
нее и опаснее. С пожаром удалось справить-
ся. Хочется отметить работу всего караула 
пожарных и особенно начальника караула 
Иванова А.А.. Во время проливки и разбора 
сгоревшего дома им был найден сверток с 
деньгами, который был передан  в полной 
сохранности хозяйке сгоревшего дома. 

10.06.2015 г. – пожар в строящемся 
18-этажном доме по адресу ул. Ленина, 

д. 25. Сильное задымление на 4 этаже. В 
квартире, где проживали строители и был 
склад материалов, произошло возгорание. 
Пожарные в дыхательных аппаратах эва-
куировали строителей и потушили пожар.

13.06.2015 г. на ул. Ленинградская, д. 15, 
возгорание в квартире, сильное задымле-
ние. Жильцы верхних этажей совместно со 
спасателями эвакуированы. Пожар опера-
тивно потушен, пострадавших нет.

А ведь лето только началось. Пожарные 
вновь и вновь обращаются к жителям и 
гостям г.п. Октябрьский с просьбой соблю-
дения правил пожарной безопасности, как 
в местах проживания, так и при посеще-
нии леса и зон отдыха. Напоминают, что в 
Московской области введен противопожар-
ный режим на посещение леса и зон отдыха.  

Как же мы нуждаемся в помощи и защите 
от самих себя. Близость леса и достояние, 
но и опасность. Ведь небрежность отдыха-
ющих может стать причиной катастрофы – 
торфяники горят долго и коварно. Начался 
пожар за много километров, а вырвалось 
пламя у тебя под ногами. Только и остается, 
что срочно пожарных вызывать. Благо они 
близко, благо – мы знаем - в считанные 
минуты помощь будет оказана.

И вот, в разгар пожароопасного сезо-
на приходит весть, что из-за проблем с 
помещением, пожарно-спасательная 
часть 232 переезжает из нашего посел-
ка в г. Лыткарино на территорию пожар-
ной части 303, что значительно увеличит 
время прибытия на чрезвычайную ситу-
ацию в г.п. Октябрьский. Руководители 
Мособлпожспаса при самой активной под-
держке руководителей поселения и района,  
стараются отстоять ПСЧ, убедить собствен-
ника передать помещение пожарным.

Опрос, проведенный среди жителей, 
доказал, что мнение жителей однозначно: 
ПСЧ должна остаться в Октябрьском. 

К хорошему быстро привыкаешь. Когда 
рядом надежные и верные друзья, способ-
ные молниеносно прийти на помощь, появ-
ляется уверенность, что мы всегда будем 
жить в полном комфорте и безопасности.

Увы, когда друзей теряешь, очень 
быстро уходят и комфорт, и безопасность. 
Постарайтесь не терять друзей.

В начале июня на территории Октябрьской боль-
ницы руководители и жители Октябрьского встрети-
лись с представителями здравоохранения: началь-
ником Управления здравоохранения Виктором 
Николаевичем Юдаевым, главным врачом ЛРБ №1 
Андреем Андреевичем Мильцыным, заведующей 
стационарно-поликлиническим отделением №2 ЛРБ 
№1 Натальей Ивановной Соколовой. Предстояло 
решить, как, в рамках существующих реалий, улуч-
шить положение с медицинским обслуживанием в 
Октябрьском. 

Глава г.п. Октябрьский Александр Николаевич 
Терешин предложил всем высказать 
свое мнение. Главный врач ЛРБ №1 А.А. 
Мильцын вновь изложил свою концепцию. 
В здании лаборатории будет размещена 
женская консультация, в здание педиатрии 
– стационар: койки сестринского ухода (20 
шт.) и койки стационара дневного пребыва-
ния. Педиатрическое отделение будет обо-
рудовано в здании стационара. (Напомним, 
там несколько лет назад был сделан капи-
тальный ремонт и обновлена мебель.) 
Площадь помещений позволит привлечь 
дополнительных педиатров и профильных 
детских специалистов. Также, планируется 
вновь открыть аптеку для льготных катего-
рий граждан.

Депутат Совета депутатов района и Совета 
депутатов городского  поселения Октябрьский Юрий 
Владимирович Байдуков отметил, что сейчас все 
полномочия по строительству медицинских учреж-
дений переданы в область и предстоит приложить 
усилия, чтобы войти в областные программы стро-
ительства, но для этого требуется время. Сейчас 
же необходимо сделать хотя бы такие шаги, чтобы 
улучшить положение. Другого выхода не видит и 
заведующая педиатрическим отделением Галина 
Николаевна Тучина.

Конечно, медики заботятся о качественном 
обслуживании, наличии необходимых препаратов 
и дорогостоящего оборудования, для того, чтобы 
проводить комплексное обследование пациентов. 
Но традиционная медицина все же предписывает 
лечить больного, а не болезни. Поэтому старожилов 
можно понять. У них многие годы был полный ком-
плекс медицинских услуг в шаговой доступности, и 
не нужно было ездить за тридевять земель.

Со стороны жителей поступили 
предложения обязательно оста-
вить стационар, так как он жиз-
ненно необходим для пожилых 
людей. Но, конечно, и педиатриче-
ское отделение нужно расширять. 
И может быть, нужно перевести 
педиатрическое отделение в лабо-
раторный корпус.

Помимо этого, жители задали 
ряд вопросов по качеству медицин-
ского обслуживания. В частности, 
отсутствие номерков, сложность с 
записью по электронной очереди, 
платные анализы. Руководители 
заверили жителей, что все эти 
вопросы уже сняты, было деклари-
ровано, что все анализы производится бесплатно, 
и в случае нарушений больные могут напрямую 
обратиться по телефонам к главному врачу Андрею 
Андреевичу МИЛЬЦЫНУ (8 915 415-66-22) или к 
заведующей Наталье Ивановне СОКОЛОВОЙ (8 903 
142-19-62).

Хорошей новостью стало поступление в нашу 
поликлинику долгожданного аппарата УЗИ. Андрей 

Андреевич пояснил, что в ближайшее время будут 
приобретены специальные приставки, которые 
позволят делать УЗИ сердца и сосудов. На УЗИ 
обследуют по двадцать пациентов в неделю. С нача-
ла июня проводятся и вагинальные ультразвуковые 
исследования.  

16 июня, поздравляя медиков с профессио-
нальным праздником, глава района Владимир 
Петрович Ружицкий отметил, что за последние годы 
в Люберецком районе было сделано немало для 
того, чтобы врачи могли работать в современных, 
хорошо оборудованных клиниках. Так, в 2014 году 

на территории районной больницы № 2 начал рабо-
ту сердечно-сосудистый центр, оснащённый самой 
передовой аппаратурой, в том числе аппаратом КТ, 
современными УЗИ-сканерами, ангиографической 
установкой для операций  на сосудах. В нынешнем 
году на базе ЛРБ № 3 открыт детский клинико–диа-
гностический центр. Как утверждают специалисты, 
все кабинеты также оснащены самой современной  
аппаратурой. Кроме того, до конца 2015 года плани-
руется  приобрести еще один аппарат КТ. По словам 
В.П. Ружицкого, в ближайшие месяцы в Люберцах 
будет открыто новое  поликлиническое отделение 
и подстанция «Скорой медицинской помощи» в 
микрорайоне «Красная горка». Это будет одно из 
крупных учреждений здравоохранения площадью 
более 17 тысяч квадратных метров. Больничный 
корпус объединит фактически три лечебных учреж-
дения: детскую и взрослую поликлиники, а также 
станцию «Скорой помощи». 

Жизнь движется вперед, меди-
цина тоже. Будем надеяться, что 
и в Октябрьском они также будут 
двигаться в одном направлении. 
А мы еще раз поздравляем меди-
цинских работников с их профес-
сиональным праздником и желаем 
новых успехов, побольше позити-
ва,  так как от вашего самочувствия 
во многом зависит и самочувствие 
ваших пациентов. Удачи, счастья, 
здоровья и бодрости духа! 

Вопрос о сносе незаконно возведенных строений 
находится исключительно в компетенции суда. 

Демонтаж ограждения и благоустройство двора после 
строительствай подстанции на улице Новая, 5 должно 
быть завершено к 1 сентября.

Вопрос о парковке большегрузного транспорта возле 
школы №54 на площадке, предназначенной для при-
стройки к школе, будет решен,  когда восстановят 
ограждение на этом участке. Сейчас руководители 
поселка обратились в район с просьбой восстановить 
ограждение.

На вопросы по организации ливневой канализации ответил 
директор МУП «Октябрьский водоканал» А.В. Головняк. Ливневая 
канализации восстанавливается, ежегодно на эти работы из 
муниципального бюджета выделяется около миллиона рублей. 
Дальнейшую работу по организации ливневой канализации возь-
мет под контроль Глава поселения.

На вопросы по трудоустройству, лесному хозяй-
ству, профессиональному образованию ответил  
В.П. Ружицкий. В поселке есть предприятия, где можно найти 
работу, но дальнейшее развитие промсектора сдерживается 
полным отсутствием свободных площадей. Организация лесо-
парковой зоны поможет стать хозяевами в лесу, но это требует 
и усилий, и значительных материальных затрат. Размещению 

проф. учреждений также мешает 
отсутствие свободных площадей.

Транспортные проблемы, кото-
рые раньше возникали из-за каче-
ства дорожного полотна, сейчас 
касаются перегруженности трассы 
Урал-5, внутриквартальных дорог 
и ЦЕН на перевозки. Глава района 
дал пояснения по строительству 
трассы и поручил разобраться с 
ценами на внутрипоселковые пере-
возки, которые превышают в 3 
раза цены на внутрипоселковые 
перевозки в соседних Малаховке 
и Краскове.

Фабричный поселок 
Октябрьский некогда имел полно-
ценную больницу с поликлиникой, 
стационаром, родильным и хирур-
гическим отделением, две школы, 
профтехучилище, НИИ, 4 детских 
сада, клуб, ЗАГС, отделение поли-

ции, суд. Сейчас, когда поселок вырос в несколько раз, жители 
рассчитывают вновь обрести былые преференции.

В этом их поддерживают руководители поселения и района. 
Помощь и понимание областного руководства позволяют карди-
нально решать вопросы капитального ремонта дорог, строитель-
ства социальных объектов. «Жизнь должна становиться лучше, а 
не хуже!» - уверен Глава района. И с этим все согласны.

Нам нужна защита!

Больные вопросы!
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Сотый 
и первый!

Июнь – самая напряженная пора для наших школ 
№ 53 (директор Татьяна Петровна Иванова) и № 54 
(директор Елена Михайловна Попова).

Выпускники 9-х и 11-х классов демонстрируют 
свои знания на ОГЭ и ЕГЭ, а затем по результатам 
экзаменов получают аттестаты. В этом году резуль-
таты учеников хорошие. Не подвели они свои школы.

18 и 20 июня состоялось вручение аттестатов об 
основном общем образовании ученикам 9-х классов: 
101 выпускник школы № 53 и 29 выпускников школы  
№ 54. 

В 53-ей школе девятиклассники представили вни-
манию зрителей литературно-художественную ком-
позицию о царстве знаний. Автор сценария Татьяна 
Михайловна Ворожищева при поддержке замеча-
тельных коллег: Оксаны Владимировны Панфиловой, 
Светланы Анатольевны Дорошиной, Надежды 
Ивановны Тетюлиной, чей артистизм и талант, 
далеко выходит за рамки школьной программы, 
подготовили поэтическое сказание о любимой 
школе. И судя по сценическому воплощению, уче-
ники солидарны с учителями в оценке происходя-
щих событий и вершимых дел, которых в школе 
великое множество. 

Отзвенел последний звонок, значит, скоро будет 
открытие летнего лагеря. Сданы экзамены, значит 
скоро пойдут выпускные. А еще и столетний юби-
лей! И для каждого события находится оригиналь-
ное решение, креативное исполнение, позитивный 
настрой. А также – знания, энергия, силы! После 
этого, кто может сомневаться, что школа – вечная 
молодость и вечная любовь.

Глава г.п. Октябрьский Александр Николаевич Терешин в 
этом абсолютно убежден. Он очень любит бывать на школь-
ных мероприятиях и всегда находит время для того, чтобы 
в них поучаствовать. Глава поблагодарил администрацию и 
учителей школы, родителей за вклад в воспитание подрас-
тающего поколения. Ученикам пожелал правильного выбо-
ра, успехов и хорошей учебы. 12 выпуск директора школы 
№ 53 Татьяна Петровны Ивановой в юбилейный для школы 
год завершился успешно. 

Эстафету начали 9-классники. Татьяна Петровна побла-
годарила учеников за трудолюбие, активное участие в 
жизни школы и пожелала ребятам дальнейших успехов. 
Конечно, достижения учеников – это огромный труд учи-
телей, и особенно, классных руководителей. Директор, выпуск-
ники и родители выразили признательность и благодарность 
своим классным руководителям: О.В. Панфиловой – 9 «А» класс,  
Т. М. Ворожищевой – 9 «Б» класс, С.В. Дорошиной – 9 «В» класс, 
Н.И. Тетюлиной – 9 «Г» класс. Ученики от всего сердца поблаго-
дарили также первых учителей: Лилию Анатольевну Исанину, 
Ольгу Аркадьевну Амирову, Ирину Закифовну Гимадееву, Анну 
Викторовну Усанову и всех, кто помогал им постигать разные 
науки.

С окончанием 9-ти классов поздравили выпускников и учите-
лей родители, вручив Татьяне Петровне сертификат на покупку 
новой мебели для школы. Особо хочется отметить и поздравить 
наших отличников: Викторию Тучину, Александру Толстикову, 
Марию Щеголеву, Виолетту Сарибетян, Ольгу Карпеченкову. 
Девочки получили красные аттестаты, грамоты, цветы и подарки 
– смартфоны! Молодцы, девчата! Так держать! 

В нашей новой школе № 54 директор Е.М. Попова отметила, что 
ребята подошли к завершению учебного года с очень хорошими 
результатами: «хорошистов у нас очень много, круглых отлич-
ников пока нет, но у нас же все еще впереди!». 
И мы в этом нисколько не сомневаемся, ведь 
образованию в нашем родном поселке всегда 
придавалось огромное значение! Классный руко-
водитель Виктория Александровна Золотарева  
поблагодарила ребят за хорошую учебу, активное 
участие в жизни школы и пожелала ребятам 
дальнейших успехов.  

9 лет школы позади, а впереди – для кого-то 10 
класс, а для кого-то уже профобразование.

На смену выпускным в 9-х классах пришли 
выпускные в 11-х! Необходимо отметить, что из 
1176 выпускников Люберецкого района 137 чело-
век в этом году окончили школу с медалями. 25 
июня в конференц-зале районной администра-
ции прошел Бал медалистов. Глава Люберецкого 
района и г. Люберцы Владимир Петрович 
Ружицкий поздравил медалистов, отметив, что 
они научились самому главному – трудиться. 
Также Владимир Петрович поблагодарил учите-
лей за добросовестный труд, мудрость и знания, 

и поздравил родителей, отметив, что именно они 
смогли направить своих детей на правильный путь. 
В.П. Ружицкий поблагодарил за успешную работу 
начальника Управления образованием Люберецкого 
района Викторию Юрьевну Бунтину. 

С успешным окончанием школы и с первой такой 
важной наградой поздравил медалистов руково-
дитель администрации г.п. Октябрьский Владимир 
Борисович Храмцов. 

В торжественной обстановке выпускникам 2015 
года были вручены медали «За особые успехи в 
учении». В Октябрьском в этом году два медалиста: 
выпускники школы № 53 – Дементьева Дарья и 
Бахвалов Алексей. Мы от всего сердца поздравляем 
ребят с успешным окончанием школы и желаем им 
дальнейших успехов, поступления в ВУЗы и никогда 
не останавливаться на достигнутом, а постоянно 
двигаться вперед!

20 июня состоялся выпускной бал для 48 учащих-
ся школы №53. Юбилейный выпуск представляли 
классные руководители 11 «А» Татьяна Васильевна 
Климакова  и 11 «Б» Ольга Викторовна Медведева. 

Почетно и ответственно быть носителями сто-
летних традиций Октябрьского образования. Мы 
уже информировали читателей о том, с каким 
блеском прошел «Последний звонок» в 53 школе 
и благодарили всех учителей, принявших участие 
в обучении и воспитании выпускников.

Еще роскошней был выпускной. Глава г.п. 
Октябрьский Александр Николаевич Терешин и 
директор школы Татьяна Петровна Иванова пре-
жде всего поздравили наших медалистов Дарью 

Дементьеву и Алексея Бахвалова, вручив им за успехи в учебы не 
только аттестаты, грамоты и награды, но и подарки – телевизо-
ры.  Вновь и вновь администрация, классные руководители, учи-
теля и родители выслушивали слова благодарности от учеников, 
и конечно же, желали в ответ выпускникам – счастья и удачи!

Если в школе №53 отметили сотый юбилей, то в школе № 54 в 
этом году тоже историческая дата – первый выпуск!

27 июня состоялся выпускной бал в школе №54. Директор 
школы Елена Михайловна Попова с особым волнением поздра-
вила 14 выпускников, сердечно поблагодарив преподаватель-
ский состав, родителей выпускников и пожелала всем сча-
стья, здоровья, удачи и успеха. Глава поселения приготовил 
для выпускников и сердечные слова и подарки. Александр 
Николаевич отметил, что были приложены очень большие 
усилия, чтобы достроить новую уникальную школу и все очень 
рады, что в школе сложился хороший коллектив, и вот уже полу-
чили путевку в жизнь первые выпускники.

Классный руководитель Елена Валерьевна Зорина от всей 
души приветствовала родителей учеников и пожелала ребя-

там  дальнейших успехов. Поблагодарим же всех, 
кто также принял участие в подготовке первого 
выпуска! Это – заместитель директора по УВР  
М.В. Циколенко, заместитель директора по ВР  
А.А. Костюк, социальный педагог Г.Г. Тилаев, 
учитель математики Н.А. Кокотчикова, учитель 
русского языка и литературы Е.В. Зорина, учи-
тель истории Е.П. Бочкарев, учитель химии М.Ю. 
Петрик, учитель биологии Е.Ф. Анисимова, учитель 
английского языка Т.И. Патейчук, учитель немец-
кого языка О.Н. Павлова, учитель физкультуры 
М.М. Терешин, учитель географии В.А. Никитин, 
учитель  информатики Н. И. Антонова, учитель 
экономики С.Н. Сур, учитель физики Л.В. Телевич.   

Еще один незабываемый сюрприз подготовили 
для учеников директор и учителя. В честь выпуск-
ников ими был исполнен школьный вальс!

Мы желаем всем выпускникам удачи и успеха, 
идти к намеченной цели и достигать желаемых 
результатов, счастья и здоровья! В добрый путь, 
выпускники!

Дорогие наши первые выпускники! В жизни так заведено, что в 
приятные моменты время летит незаметно. Столь же быстро про-
летели и школьные годы, а особенно два года в нашей школе № 54. 
Впереди многих ждет пугающая неизвестность. Однако бояться ее 
не стоит, у каждого обязательно в жизни все сложится, надо лишь 
прилагать усилия и смело преодолевать трудности. Большинство 
из вас станут студентами и переживут еще немало замечательных 
минут, но школа останется в ваших сердцах на всю жизнь, как и 
вы в сердцах своих педагогов. Сохраните в себе жажду жизни и 
знаний, и не бойтесь трудностей! 

Пришло время попрощаться с детством, его милыми шалостями 
и страхами первых неудач. Теперь открыты все пути, а сноровки, 
умений и ума вам не занимать! А это значит, что в жизни таких 
энергичных людей обязательно осуществятся все желания! Пусть 
для этого потребуется приложить немало усилий, но результат 
стоит того! Главное, чтобы каждый из вас состоялся как человек, 
неважно в какой области. Будьте всегда настроены на победу, хра-
ните в сердце веру в себя и любите жизнь! 

Директор школы № 54 Е.М. Попова
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Да здравствует спорт!
28 июня на стадионе «Балятино», несмо-

тря на ненастную погоду, прошел День 
молодежи. Сотрудники стадиона с самого 
утра нанесли разметку на поле и подгото-
вили волейбольную площадку. В этот день 
состоялся 2 тур Первенства Люберецкого 
района по футболу среди ветеранов 55+. 
Необходимо отметить, что ФК «Балятино» 
в первом туре выиграл все три встречи. Во 
втором туре наши футболисты выступили 
менее удачно. Результаты встреч:

ФК «Балятино» - ФК «Лыткарино» 0:0;
ФК «Балятино» - ФК «Красково» 2:0;
ФК «Балятино» - ФК «Котельники» 0:2.
На сегодняшний день двое наших футбо-

листов являются лучшими бомбардирами: 
Вячеслав Данилин лидирует с 5 мячами и 
Борис Тихонов – 3 мяча.

Также на празднике состоялся турнир 
по «тайскому волейболу». Воспитанники 
главного тренера Вячеслава Вадимовича 

Данилина показали свои навыки в этой 
техничной игре.

Результаты: 1 место – Смынтыка Степан 
и Козленко Иван; 2 место – Григорян Гарик 
и Даниелян Рафаэль; 3 место – Асадов 
Тимур и Румянцев Роман. Лучшим игроком 
турнира признан Смынтыка Степан. Глава 

г.п. Октябрьский Александр Николаевич 
Терешин поздравил ребят и вручил спор-
тсменам кубок и медали. По традиции, в 
воскресенье, на искусственном поле наше-
го стадиона среди любителей футбола про-
шел товарищеский матч. 

Б. Пахомов
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Приложение 1
УТВЕРЖДЕНО:

Постановлением  администрации   городского поселения Октябрьский
 Люберецкого муниципального района Московской области

 от «__16_»_06_2015г. № 123-ПА

ПОЛОЖЕНИЕ
о Координационном совете по оказанию  содействия избирательным комиссиям 
в реализации их полномочий по организации подготовки и проведения  выборов 

депутатов Совета депутатов городского поселения Октябрьский Люберецкого 
муниципального района Московской области 13 сентября 2015 года

1.Общие положения
1.1.Координационный совет по оказанию содействия избирательным комисси-

ям в реализации их полномочий в организации подготовки и проведения  выбо-
ров депутатов Совета депутатов городского поселения Октябрьский Московской 
области, назначенных  на 13 сентября 2015 года (далее –  Координационный 
совет) образовывается Руководителем администрации городского поселения 
Октябрьский на период подготовки и проведения выборов.

1.2.Координационный Совет является совещательным и консультативным 
органом, обеспечивающим координацию работы органов государственных,  
муниципальных   предприятий и учреждений городского поселения по содей-
ствию избирательным комиссиям в реализации их полномочий при подготовке 
и проведении выборов.

1.3.Координационный совет взаимодействует с Правительством Московской 
области,  администрацией Люберецкого муниципального района  Московской 
области. 

 2.Основные задачи и функции Координационного совета
Основными задачами и функциями Координационного совета являются:
2.1.Оказание содействия избирательным комиссиям в реализации их полно-

мочий по организации подготовки и проведения выборов депутатов Совета 
депутатов городского поселения Октябрьский Люберецкого муниципального 
района Московской области.

2.2.Рассмотрение вопросов организационного и материально - технического 
обеспечения организации подготовки и проведения выборов 13 сентября 2015  
в соответствии с требованиями законодательства о выборах, в том числе предо-
ставлению помещений,  обеспечению их охраны, предоставлению транспортных 
средств, средств связи, технического оборудования.

(Примечание: По вопросам: обеспечения охраны избирательных участков, 
мест для голосования; средствами связи; противопожарной безопасности; 
выделению помещений для голосования Координационный совет работает с 
администрацией и соответствующими службами и организациями Люберецкого  
муниципального района Московской области).

2.3.Заслушивание руководителей муниципальных предприятий и учреждений 
городского поселения Октябрьский по вопросам оказания содействия избира-
тельным комиссиям в организации подготовки и проведения выборов.

2.4.Осуществление взаимодействия с Избирательной комиссией Московской 
области, Территориальной избирательной комиссией Люберецкого  рай-
она Московской области, избирательной комиссией городского поселения 
Октябрьский Люберецкого муниципального района Московской области, участ-
ковыми избирательными комиссиями, организующими выборы. 

 3.Права Координационного совета
Координационный совет имеет право:
3.1.Запрашивать и получать в установленном порядке от государственных, 

муниципальных предприятий и учреждений, органов местного самоуправления,  
заместителей руководителя  и руководителей структурных подразделений адми-
нистрации  информацию, необходимую для работы Координационного совета. 

3.2.Организовывать и проводить совещания, консультации и другие мероприя-
тия с участием представителей государственных,  муниципальных   предприятий 
и учреждений, органов местного самоуправления,  заместителей руководителя  и 
руководителей структурных подразделений администрации. 

4.Организация работы Координационного совета 
4.1.Координационный совет возглавляет председатель Координационного 

совета.

4.2.Председатель Координационного совета созывает, председательствует на 
заседаниях Координационного совета, дает поручения членам Координационного 
совета, формирует рабочие и оперативные группы.

4.3.Организационно-правовой формой деятельности Координационного сове-
та являются заседания, которые проводятся по мере необходимости. Заседания 
Координационного совета считаются правомочными при участи в них более 
половины членов Координационного совета. Решения принимаются простым 
большинством голосов, При равенстве голосов, голос председательствующего 
является решающим.

Время и место проведения заседаний определяется председателем 
Координационного совета.

4.4.По результатам обсуждения вопросов принимаются решения 
Координационного совета, носящие рекомендательный характер. Решения 
Координационного совета  оформляются протоколом, подписываются председа-
телем и секретарем Координационного совета.

4.5.Во время отсутствия председателя Координационного совета его полномо-
чия осуществляет заместитель председателя или другой член Координационного 
совета по решению председателя.

4.6.Секретарь Координационного совета ведет протокол заседания, информи-
рует о времени и месте заседания Координационного совета.

4.7.В целях эффективности и оперативности работы Координационного 
совета создаются оперативные группы. К  работе в оперативных  группах могут 
быть привлечены   в установленном порядке  представители администрации, 
муниципальных предприятий и учреждений городского поселения Октябрьский.

Приложение 2
УТВЕРЖДЕН:

Постановлением  администрации  городского поселения Октябрьский
 Люберецкого муниципального района Московской области

 от «__16_»__06 _2015 № 123-ПА

Состав Координационного совета
 по оказанию  содействия избирательным комиссиям в реализации их полно-
мочий по организации подготовки и проведения выборов депутатов Совета 
депутатов городского поселения Октябрьский Люберецкого муниципального 

района Московской области
 13 сентября 2015 года

Председатель  Координационного совета: 
Храмцов В.Б. - Руководитель администрации городского поселения 

Октябрьский
Заместитель председателя  Координационного совета:
Андреев С.А. – первый заместитель Руководителя администрации городского 

поселения Октябрьский
Секретарь:
Антонова О.Н. - главный специалист отдела муниципальной собственности и 

земельных отношений администрации городского  поселения Октябрьский.
Члены Координационного совета:
Малышев Э.В. –  заместитель Руководителя администрации городского посе-

ления Октябрьский;
Куликов Г.А. - заместитель Руководителя администрации городского поселе-

ния Октябрьский;
Канищева  Е.Н. - начальник финансово-экономического отдела - главный 

бухгалтер администрации городского поселения Октябрьский;
Рыбаков М.Ю. – советник Главы городского поселения Октябрьский
Лебёдкина Л.В. – начальник управления по правовым вопросам, муниципаль-

ной службе и муниципальному заказу;
Костюк Л.А. – представитель Главного управления территориальной политики 

Московской области (по согласованию);
Анопа Л.Н. – заместитель председателя Совета депутатов городского поселе-

ния Октябрьский (по согласованию);
Байдуков Ю.В. – член Совета депутатов городского поселения Октябрьский 

(по согласованию);
Задорожная Н.Д. – начальник управления жилищно-коммунального хозяйства, 

благоустройства, транспорта, безопасности дорожного движения, связи, терри-
ториальной безопасности, мобилизационной работе, ГО и ЧС администрации 
городского поселения Октябрьский;

Скумина Е.С.- начальник отдела муниципальной собственности и земельных 
отношений администрации городского поселения Октябрьский;

Кочутов А.И. - начальник отдела малого и среднего предпринимательства,  
бытового обслуживания и торговли администрации городского поселения 
Октябрьский;

Горбатовский В.Н. - начальник отдела жилищно-коммунального хозяйства, 
благоустройства, транспорта, безопасности дорожного движения, связи, тер-
риториальной безопасности, мобилизационной работе, ГО и ЧС администрации 
городского поселения Октябрьский;

Ряхин Ю.М.- инженер по эксплуатации оборудования и вычислительной техни-
ки администрации городского поселения Октябрьский;

Селезнев А.В.- инженер по эксплуатации оборудования и вычислительной 
техники администрации городского поселения Октябрьский

Шевцов П.И. – главный специалист отдела жилищно-коммунального хозяй-
ства, благоустройства, транспорта, безопасности дорожного движения, связи, 
территориальной безопасности, мобилизационной работе, ГО и ЧС администра-
ции городского поселения Октябрьский;

Васильев Ю.В.  - директор  ОАО «МСУ-9» (по согласованию);
Иванова Т.П.   - директор МОУ «Средняя общеобразовательная школа № 53 

(по согласованию);
Витютин А.Н.  –  начальник Октябрьского территориального пункта полиции 
(по согласованию);
Кулешов А.И. - директор МУП «Октябрьское жилищное управление»;
Головняк А. В. – директор МУП «Октябрьский водоканал»;
Бабиков С.А. – и.о. директора МУП «Информационно – расчетный центр»; 
Володько А.П. – генеральный директор ЗАО «Октябрьская электросеть» (по 

согласованию);
Леткеман Н.Э. – главный редактор общественно-политической газеты 

«Октябрьские известия»;
Данилова  Н.Н. – директор МБУ «Культурно – досуговый центр»;
Соколова Н.И. – заведующая стационарно – поликлиническим отделением № 

2 МУЗ «ЛРБ № 1» (по согласованию);
Бочаров В. А. – начальник пожарной части № 232  (по согласованию).

Приложение 3
УТВЕРЖДЕН:

Постановлением  администрации  городского поселения Октябрьский
 Люберецкого муниципального района Московской области

 от «_16_»___06___2015г. № 123-ПА

Список руководителей оперативных групп по оказанию содействия избиратель-
ным комиссиям в организации подготовки и проведения выборов депутатов 
Совета депутатов городского поселения Октябрьский Люберецкого муници-

пального района Московской области 13 сентября 2015 года 
Наименование

 
Приложение 3 
УТВЕРЖДЕН: 

Постановлением  администрации 
  городского поселения Октябрьский 

 Люберецкого муниципального района  
Московской области 

 от «_16_»___06___2015г. № 123-ПА 
 
 

Список руководителей оперативных групп по оказанию содействия избирательным 
комиссиям в организации подготовки и проведения выборов депутатов Совета 

депутатов городского поселения Октябрьский Люберецкого муниципального района 
Московской области 13 сентября 2015 года  

Наименование 
№№ 
п/п 

Наименование территории Фамилия, имя, отчество 
руководителей оперативных 
групп, должность 

Примечание 

1 Вся территория городского 
поселения Октябрьский 

Терѐшин А.Н. – Глава 
городского поселения 
Октябрьский,  
Храмцов В.Б. – Руководитель 
администрации городского 
поселения  Октябрьский,  
Передерко А.В. – заместитель   
руководителя администрации 
Люберецкого муниципального 
района Московской области  

Постановление 
администрации 
Люберецкого 
муниципального 
района МО от 
15.06.2015 № 984-
ПА 

2 В границах избирательного 
округа № 1 (Избирательные 
участки № 1522, 1523) 

Андреев С. А. – первый 
заместитель Руководителя 
администрации городского 
поселения  Октябрьский 

 

3 В границах избирательного 
округа № 2 (Избирательные 
участки № 1524, 1526) 

Малышев Э.В. –  заместитель 
Руководителя администрации 
городского поселения  
Октябрьский 

 

4 В границах избирательного 
округа № 3 (Избирательные 
участки № 1525, 1527) 

Куликов Г.А. - заместитель 
Руководителя администрации 
городского поселения  
Октябрьский 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Да здравствует спорт!
28 июня на стадионе «Балятино», несмо-

тря на ненастную погоду, прошел День 
молодежи. Сотрудники стадиона с самого 
утра нанесли разметку на поле и подгото-
вили волейбольную площадку. В этот день 
состоялся 2 тур Первенства Люберецкого 
района по футболу среди ветеранов 55+. 
Необходимо отметить, что ФК «Балятино» 
в первом туре выиграла все три встречи. Во 
втором туре наши футболисты выступили 
менее удачно. Результаты встреч:

ФК «Балятино» - ФК «Люткарин» 0:0;
ФК «Балятино» - ФК «Красково» 2:0;
ФК «Балятино» - ФК «Котельники» 0:2.
На сегодняшний день двое наших футбо-

листов являются лучшими бомбардирами: 
Вячеслав Данилин лидирует с 5 мячами и 
Борис Тихонов – 3 мяча.

Также на празднике состоялся турнир 
по «тайскому волейболу». Воспитанники 
главного тренера Вячеслава Вадимовича 

Данилина показали свои навыки в этой 
техничной игре.

Результаты: 1 место – Смынтыка Степан 
и Козленко Иван; 2 место – Григорян Гарик 
и Даниелян Рафаэль; 3 место – Асадов 
Тимур и Румянцев Роман. Лучшим игроком 
турнира признан Смынтыка Степан. Глава 

г.п. Октябрьский Александр Николаевич 
Терешин поздравил ребят и вручил спор-
тсменам кубок и медали. По традиции, в 
воскресенье, на искусственном поле наше-
го стадиона среди любителей футбола про-
шел товарищеский матч. 

Б. Пахомов

Прокурор разъясняет: законодателем 
ужесточена ответственность за управление 

транспортным средством 
в состоянии опьянения

С 01.07.2015 вступает в силу Федеральный закон от 
31.12.2014 № 528-ФЗ «О внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Российской Федерации по вопросу 
усиления ответственности за совершение правонарушений в 
сфере безопасности дорожного движения». 

Законодателем ужесточена ответственность водителей, 
находящихся в состоянии опьянения за нарушение правил 
дорожного движения или эксплуатации транспортных средств, 
повлекшее смерть одного или нескольких человек, а также 
установлен запрет занимать определенные должности или 
заниматься определенной деятельностью.

Лицом, находящимся в состоянии опьянения, признает-
ся лицо, управляющее транспортным средством, в случае  
установления факта употребления этим лицом вызывающих 
алкогольное опьянение веществ, который определяется нали-
чием абсолютного этилового спирта в концентрации, превы-
шающей возможную суммарную погрешность измерений, 
установленную законодательством Российской Федерации об 
административных правонарушениях, или в случае наличия 
в организме этого лица наркотических средств или психо-
тропных веществ, а также лицо, управляющее транспортным 
средством, не выполнившее  законного  требования уполно-
моченного должностного лица о прохождении медицинского 
освидетельствования на состояние опьянения в порядке и на 
основаниях, предусмотренных законодательством Российской 
Федерации.

Уголовный кодекс Российской Федерации дополнен статьей 
264.1, которая предусматривает уголовную ответственность за 
управление транспортным средством в состоянии опьянения 
лицом, ранее подвергнутым административному наказанию за 
управление транспортным средством в состоянии опьянения, 
либо имеющего судимость за совершение преступления, пред-
усмотренного частями 2,4 или 6 статьи 264 УК РФ.

Санкция данной статьи предусматривает наказание в виде 
штрафа в размере от 200 000 до 300 000 рублей или в размере 
заработной платы или иного дохода осужденного за период 
от 1 года до 2 лет, либо обязательные работы на срок до 480 
часов, либо принудительные работы на срок до 2 лет, либо 
лишение свободы на срок до 2 лет. Кроме того, в качестве 
дополнительного наказания предусмотрено лишение права 
занимать определенные должности или заниматься опреде-
ленной деятельностью на срок до 3 лет.

Помощник Люберецкого городского прокурора 
Ю.С. Беляева

Прокурор разъясняет: законодателем 
ужесточена ответственность за управление 

транспортным средством 
в состоянии опьянения
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освидетельствования на состояние опьянения в порядке и на 
основаниях, предусмотренных законодательством Российской 
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Уголовный кодекс Российской Федерации дополнен статьей 
264.1, которая предусматривает уголовную ответственность за 
управление транспортным средством в состоянии опьянения 
лицом, ранее подвергнутым административному наказанию за 
управление транспортным средством в состоянии опьянения, 
либо имеющего судимость за совершение преступления, пред-
усмотренного частями 2,4 или 6 статьи 264 УК РФ.

Санкция данной статьи предусматривает наказание в виде 
штрафа в размере от 200 000 до 300 000 рублей или в размере 
заработной платы или иного дохода осужденного за период 
от 1 года до 2 лет, либо обязательные работы на срок до 480 
часов, либо принудительные работы на срок до 2 лет, либо 
лишение свободы на срок до 2 лет. Кроме того, в качестве 
дополнительного наказания предусмотрено лишение права 
занимать определенные должности или заниматься опреде-
ленной деятельностью на срок до 3 лет.

Помощник Люберецкого городского прокурора 
Ю.С. Беляева

* Постановление от 16.06.2015 г. № 123-ПА читайте в предыдущем номере.
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